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TABLA: 

ACTA Nº 08 SESION ORDINARIA 
H. CONCEJO 

l. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE 
Lunes 06 ele Febrero de 2017 

1.- ll'fod~{icllción Presup'lestaria M 11nicipfll 
2.- Consejo de Seguridtu~ Pública 
3.- Participación Asesor Jurídico 
4.- Hora de 111cide11tes 

l!i 
HUALAÑE 

En H ullfmiJ. en el Salón Alcaldicio Enrique Baeza Cana/e.~ de la J. 
,l/1111icipa/id11d, a Lunes 06 de Febrl ro del mio dos 1'1il diecisiete, y siendo /11s dieciséis horas 
con cuflrenta y siete minutos, entl'fl e11 Sesión Ordinflria el H. Concejo Municipal de 
J/1111/111ié, bajo fa presidencia del Sr. Alcalde don Clfludio Pucher Lizama, y la asistencia de 
os Sres. Concejales don Pedro Sep ílveda Riveros, don Hugo Moreno Varfls, don Claudio 

González Ormazábfll, don Ne/son M /donado Ahumada, don lféctor Pe1ia/oza Cortés y don 
José Patricio Rojas Ponce, m<Ís la presencia del Sr. Secretflrio Municipal (s) don Luis Vida/ 
Rojas, por Feriado Legal del Titular don Luis Arturo Flores Cabrera y la Secretaria de 
Acws Sra. Cristina Lillo Riquelme. 
El Sr. Presidente da inicio a fll Se!tjón en nombre de Dios y de fll Patria. 
El Sr. Presidente dfl lectura " la Tflbla. 

/.- Motlijicllci;')n Presupuestaria Municipal 

Lll Srt11. Anitll G011ztí/ez Correa1 Directora de Administrllción y Finanzas, entrega 
tmtecedentes sobre la solicitud dor M0tlijicllció11 Presupuestaria Jl1unicipal N" 1, que 
corre.\110nde al aumento de ltem proyecto que aprueba recursos del Programa de 
Al ejoramiento Co1111111a/ emergenc:w catástrofe incendio según Resolución Exenta N" 
.44012017, 1.49512017 y 1.36012017. 

Glosa: Habilitación de caminos divl1rsos sectores de Hulllañé Nororiente 
t.tonto: $ 41.589.438 (Cuarenta y u11 millones quinientos oc:lrenta y nueve mil cuatrocientos 
treinta y ocho pesos) 
Glosa: Generación de proyectos, t/sistencill técnicll y Clltastro de dmios provoclldos por 
incendios Enero 2017 
111onto : $ 9.000.000 (Nueve millone!i de pesos) 
Glosa: Pasarela peatonal metá/i1•a sectores: S 42.024.619(Cuarenta y dos millones 
veinticuatro mil seiscientos dieci11ue11e pesos) 
Total 111otf(ficación: $ 92.614.057 (No11e11ta y dos millones seiscientos catorce mil cincuenta y 
siete pesos) 
El Sr. González pide especificacione~ técniclls de las Obras. Se le harán llegar. 
Sr. Ma/donado consulta por medida tle pasarela Bóquil. El Sr. Administrador, presente en 
este acto, lo averiguará. 
Comienza la 11otació11: 
Sr. Rojlls: S i 
Sr. Pe1ialoza: Si 
S r. Ma/tlonado: Si 
Sr. Gonzá/ez: Si. Y pide las espec(fi aciones 



Sr. Nloreno: Si 
Sr. Sepúlved11: Si. Y solicita más i1~formación. 
Sr. Presidente: Si 
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Por lo tanto, se ACUERDA: Aprotar 1l1odijicació11 Presupuestaria 1l1unicipal Nº 1, que 
corresponde 111 aumento de 1tem proyecto que aprueba recursos del Programa de 
1Hejora111iento Comunal emergencia catástrofe Íllcendio según Resolució11 Exenta Nº 
1.44012017, 1.49512017 y 1.3601201 X 
Glos11 : H{(hi/it(f{:ió11 de caminos divel·sos sectores de Hualañé Nororie11te 
illonto : S 41.589.438 (Cuarenta y 1111 mil/o11es qui11ientos oclre11ta y nueve mil cuatrocientos 
treinta y oc/ro pesos) 
G/o.\11: Generació11 de proyectos y cal11stro de dmios provocados por incendios E11ero 2017 
1Ho11to: $ 9.00().000 (lVueve millones de pesos) 
G/os11: P{(sarelu peato11al metá/ic{' sectores: $ 42.024.619(Cuarenta y dos tttillones 
veinticuatro mil seiscientos diecinue e pesos) 
Tot11/ Modificación: S 92.614.057 (N•wenta y dos millones seiscientos catorce mil cincuenta y 
.\iete pesos) 

2.- Co11sejo de Seguridad Pública 

Por Of. N• 6 de Sr. Administrador 1lfw1icipal, se solicit{( acuerdo del H. Concejo par{( la 
designación de dos miembros del ~·uerpo Colegiado para integrar el Consejo Comu11al de 
Seguridad Pública de acuerdo a la l·~•· N " 20.965 de 2016. 
Se presentan ca11did11tos: 
Sr. Ne/son Mald01uulo Alrumad11 
Sr. Pedro Sepúlveda Riveros 
Sr. Jléctor Pe1if1loz11 Cortés 

La i•ot{lción : 
Sr. il111ldo111u/o: 4 votos 
Sr. Sepúlved11: 2 votos 
Sr. Pe1i11/oz{(: 4 votos· 

orlo tanto los dos represe11t{lntes del H. Concejo Municipal de Hualtnié mlfe el Consejo 
fJmu1ull de Segurid(/d Púb/ic{( smr los Sres. Nelso11 M(/ldo11ado Alrum{(d(I y Héctor 

Peti{llOZ{I Cortés. 

3.- Participación Sr. Asesor Jurídico 
Se /tace presente el Asesor JurídiC'o Aboglulo Sr. Osv{lldo Nicolao Morales, para dar a 
conocer en estado ele causa de tlem{(nda que aproxim{(damente 118 profesores tiene11 en 
co11tr{( del Mu11icipio, cobra11clo S ! J 5.422.488 ( Trescientos quince millones cuatrocientos 
1·eit1tidós mil c1wtrocie11tos oclte11ta y ocho pesos), más re{ljustes e i11tereses y costas del juicio 
por concepto de lo "deudado por Bm10. 
El Sr. Nicolao da ll co11ocer los pasos que Ita seguido este proceso hast{( la fecha, donde se 
está próximo ll Ull{I elap{I de peritlljcr por exi.<ttir diferencias tle cálculo antes de la próxima 
f eclr" de <111die11cfo que es el 22 de Febrero de 2017. 
El itiforme del perito debe estar ante5 del 17 de Febrero ele 2017. 
Se convers{( lll situación, se bllrt¡jtm situllciones y fechas y ji11almente el Sr. Alcalde co11vocll 
11 Ullll Reunión del H. Co11cejo Mtmicipal, de carácter Ordinario, para el día lunes 20 de 
Febrero de 2017 a las 16:00 H rs. 
El Sr. González le consulta (1/ Sr. Ahogado por causas del Sr. Fide/ Melé11clez y éste Je 
i1ifor11111 sobre ello. 
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4.- Hora de 111J de11tes 

Sr. Rojas 

l.- Consulta por Metas de Gestión, si se va a apelar. 
El Sr. Admi11istr11tlor dice que ya se apeló y se determinará si procede la apelación, la cual 
.~ení d11do a conocer en Concejo. 

Sr. Pe1ialow: 

/.-Dice que en la Hijuela 2 de Barbt1 Rubia hay poca presión de 11g1w. 
El Sr. Vida/ dice que i11gresú ll SUBf ERE proyecto de mejoramiento de pozo. 
2.- Consult11 por situ11ció11 de bodega de La Huerta 
El Sr. Atlmi11istratlor dice que el fllio 1992 se /tizo Comodato a la Junta de Vecinos para uso 
cultural, que 110 el uso que se le está dando actualmente. 
El Sr. Rojas consulta quien los entre•ró a la Junta de Vecinos 

f/Jf' Sr. Administrador dice que el Sr. ¡¡.redes, y que se verá la situació11. 
].- Dice que llijuela 2 de Barba RuhJa tiene el cami110 malo hacia el oriente. 

Sr. J"111ldo11ado 

/.-Dice que/alta retro e11 parte lle Bi?quil y Espi11ali//o para bebederos de animales. 
2.- Dice que CGE dio electricidad en v11rios sectores en Las cantina PMacón, Espinalillo Lo.~ 
Sauce~· y Bóquil al interior pero 1111} otros sill auxilio hasta ltoy. Agradece pero pide efectuar 
demun<lll colectiva no puede ser que desde el 15 de Enero hasta ltoy tw ltay sumi11istro. Hay 
.\ectores donde el cmnió11 110 puede 1•ntrar, hoy 110 tiene suministro de 11g11a. Pide que se vea 
el tem11 En las partes más alejadas la CGE 110 apareció . 
Pide conversar/o co11 le Empresa. 

3.- Consulta por posibilidad de proy'{Cto Agua Potable para Espinalillo 
El Sr. Alclllde dice que está con priol·idlld nuí.xima 
4.- Pide se oficie a CGE por energ/a 110 repuesta en vivie11tlas de Boquil, Espinalil/o y Las 

11111inas. 

Sr. Gonzá/ez 1 

l.- Dice que Sra. Victoria Soto de E.~püwlillo que se le quenró el bfllio, es 111i11uslllílida y pide 
11ruda. 
i.- L11 Sr11. Ángela Bernarda Quezad11 Morales dice que Ja iban a ayudar por enfermedad de 
~u !tija de I mio en SI 12.000, (Ciemo doce mil pesos) ,pero lraslll lll10ra 110 lray nada. 
3.-Consulta por las actil'itlatles de vera110 
El Sr. Alclllde dice que por a/rora crstá11 todlls suspendidas, que ~·e estutlilm l/Ctividtules de 
beneficio y co/aboracián 
4.- Consulta por la Farmacia Comunitaria si11 actividad. 
El Sr. Alcalde dice que hasta tmtfs de los incendios se eSf(lba fr(ltu1u/o de conseguir "" 
profesional. 
5.- Dice que por lo que Ira p11s111lf , ahora se les podrÍll dar los $ 650.000 (Seiscientos 
cincuentll mil pesos que piden los B~mberos. 
El Sr. Alcalde dice que Jos vo/1111tt1NOS 110 se lta11 pronu11ciado sobre el tema. 
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6.- Proyecto FR/l Cuartel 2da Cw Bomberos la Huerta: cuáles son las prioridades 
e.\tablecidas por el Municipio. 
El Sr. Alctt!de dice que se respo11derá por oficio. 

7.- Dice necesario contratar u1w perl o11a prevencionista de riesgo por invierno lluvioso. Para 
Pllln de contingencia. 

S r. !Woretw 

/.-Consulta como se va a canalizar 17 ayuda que Ita llegatlo. 
El Sr. Alcalde tlice que hay que depurar las 11ecesid"'les. Están e11 eso. 
2.- Dice que en el Dpto. de Salud luuJe tiempo están si11 de11tista. 

Sr. Sepúlved11 

l.- Consulta si 0 1VEMI Ita aportado 
El Sr. Alcalde ti ice que con camión de agua, 100 frazadas, 50 colcl1011etas y 5 ba1ios 

químicos. 

Siendo las 18:10 Hrs., el Sr. Preside11te cierra ll1 Sesió11. 

ACUERDOS: 

/.- Aprobar 1Wodijicació11 Presupue)laria Mu11icipal Nº 1, que corre:,po11de al aumento de 
Item proyecto que aprueba recursos del Programa de Mejoramiento Co1111111a/ emergencia 
c11tástrofe i11ce11dio según Re.'>olución E.r:e11ta Nº 1.44012017, 1.49512017 y 1.36012017. 
Glosa : Hahiliwció11 de caminos div1;7sos sectores de Hualañé Nororiente 
1Ho11to: S 41.589.438 (Cuare11ta y u11 millones quinientos ochen/11y11ueve mil cuatrocientos 

...t.rei11ta y oc/to pesos) 
Wcto!>ll: Generación de proyectos y catastro de dr11ios provocados por i11ce11dios Enero 2017 

J\-lo11to: S 9.000.000 (Nueve 111i//011e~i de pesos) 
Glosa: Pa.wirela peatonal metálic·a sectores: $ 42.024.619(Cuarenta y dos millones 
vei11ticu11tro mil seiscientos diecinue f e pesos) 
Total Modijicació11: S 92.614.057 (l\ove11ta y tfos millones seiscientos catorce mil cincue11t11 y 
.\iete peso:,~ 

._.'4m·~~ ~ ONSO VIDAL ROJAS 
SECRl:T RIO MUNICIPAL (S) 

MINISTRO DE FE (S) 
H. CONCEJO MUNICIPAL HUALAÑE 


